

Presserat rügt «Tagi»

INTERLAKEN. Der Presserat hat eine Beschwerde des Tierschützers Erwin Kessler gegen den «Tages-Anzeiger» gutgeheissen. Er stellte einen Verstoß gegen die Wahrheits- und Berichtigungspflicht fest. Im Artikel des «Tages-Anzeigers» ging es um das Schlachten und Schächten. Die Redaktion unterliess es später, einen Leserbrief Kesslers abzdrukken, der auf einen inhaltlichen Fehler hinwies. Worauf Kessler Beschwerde erhob.

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

<i>Titel</i>	<i>Auflage</i>
Zürcher Oberländer	26'657
Anzeiger von Uster	8'127
Zürichsee-Zeitung Meilen	17'070
Zürichsee-Zeitung Horgen	11'837
Zürichsee-Zeitung Obersee	11'139
Neues Bülacher Tagblatt	3'025
Zürcher Unterländer	17'608
Der Landbote	33'101